

## **Le jardinage du dimanche matin**

by hemispheres - Lundi, juillet 07, 2014

<http://www.anthoinehubert.com/le-jardinage-du-dimanche-matin/>

Non, pas d'erreur d'aiguillage... Vous écoutez bien radio Hubert ! Mais aujourd'hui, c'est retour aux racines : le kart! Antoine avait choisi... la pluie pour arroser son bac S plutôt que du champagne et convié partenaires et amis dans son jardin d'Angerville, aux portes de l'Eure-et-Loir ! Il y a pris sa première licence à sept ans !

Une semaine avant la quatrième étape du championnat de Formule Renault 2.0 en Allemagne, Antoine et son père avaient invité leurs partenaires et amis autour de la piste de location du circuit de Villeneuve. Le tracé étant bien humide, Paul, le moniteur, a prévenu la dizaine d'équipages en lice : « ça va tourner... peut-être même plus que vous ne le souhaitez ». Effectivement, dès les essais libres, le festival des tête-à-queue a commencé, malgré toute la bonne volonté des engins à moteur 4-temps utilisés pour ces épreuves d'endurance (1 heure) par équipage de deux.

Evidemment, le grand vainqueur, c'était Benoit Rossignon... dès la publication de la composition des équipes, puisque le sort lui désignait Antoine comme partenaire ! Trop facile ? Pas tant que ça, car un étonnant « choix » de pneumatiques avait ouvert une porte au duo Florian – Alain, troisième, qui conservera le meilleur tour en course, bien que devancé sur le podium par Nicolas et Louis ! Très remarquée: la parfaite maîtrise de la glisse de Gérard. Très mal notée : la tonte du gazon sans discernement. Très appréciée : la démonstration d'Antoine sur un kart 125 à vitesses. Sur une piste dont chacun venait d'apprécier l'adhérence, la maîtrise du jeune pilote de Tech'1 a renforcé une admiration toute acquise.

**Photos :** *Le podium d'Angerville dimanche matin : Nicolas, Louis, Benoit (au premier plan), Antoine, Alain et Florian (de gauche à droite).*  
(photos Roger Duvivier).

*Attaquer, toujours et encore !*